
EL PISTO REGIONAL
A la cabeza 
del éxodo 
universitario

El éxodo de 
estudiantes 
universitarios 
procedentes de 
Castilla-La Mancha 
a universidades 
ubicadas fuera de 
nuestra región, es el 
más alto de España 
según el diputado 
Serrano Pedroche, 
que pide al Gobierno 
autónomo que 
explique sus 
proyectos sobre el 
futuro desarrollo de 
escuelas y facultades 
de la Universidad de 
Castilla-La Mancha.

Más de 600 ganaderos de 
Castilla-La Mancha se
han acogido al plan de 
abandono voluntario de la 
producción lechera. 
Finalizado el plazo para la 
presentación de solicitudes, 
20.868 ganaderos que han 
optado por dicho Plan de 
los que 666 pertenecen a 
nuestra Comunidad. En 
cuanto a la cantidad de 
leche afectada en Castilla- 
La Mancha, asciende a un 
total de 43.740 toneladas de 
las que 36.298 están 
destinadas a la venta 
directa. El plan de 
abandono voluntario de la 
Producción de leche es el 
primer paso de la 
reordenación del sector, que 
fue aprobado por el 
Consejo de Ministros del 
27 de diciembre del pasado 
año mediante Real Decreto.
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Debate sobre la perdiz roja
Las jornadas que sobre la perdiz roja se han celebrado en 
Toledo han sido un éxito en participación, asistiendo a las 
mismas más de 200 personas. Unas jornadas que han 
reunido a expertos nacionales y del resto de Europa para 
tratar la problemática de la especie más emblemática de la 
caza menor. La demanda creciente de esta gallinácea y su 
disminuida oferta hacen que a nivel económico se haya 
abierto un amplio mercado de reproducción, bien sea en 
granja o en estado silvestre.
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Abandonan 
voluntariamente 
la producción 
lechera
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Sanroma, 
asesor de Bono

José Sanroma ha sido 
nombrado asesor del 
presidente de Castilla-La 
Mancha. José Bono 
Sanroma Aldea ejerce 
desde 1981 como abogado. 
El dirigente de la ORT 
intervino en el movimiento 
estudiantil de los años 60 a 
través del Sindicato de 
Estudiantes Democráticos 
en representación de la 
Facultad de Ciencias 
Políticas.
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El nuevo plan 
del acuífero, 
“insuficiente”

Los regantes del acuífero 
23 presentarán al consejero 
de Agricultura, Fernando 
López Carrasco, un 
documento para exponerle 
su postura sobre el nuevo 
plan de extracciones 
impuesto por la 
Confederación del 
Guadiana. Para el 
presidente de la Comunidad 
de Villarrobledo,
Bernardo Díaz, los planes 
del consejero son 
insuficientes.
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